

# Carabineros durante el año ha recuperado 184 vehículos robados

**LABOR.** *La mayoría queda al descubierto en controles de tránsito.*

**E**n lo que va de este 2024, Carabineros de la Zona Atacama ha recuperado un total de 184 vehículos con encargo por robo. Son automóviles que en su mayoría van de paso hacia el norte del país, donde muchos de ellos son sacados por vías no habilitadas hacia territorio Boliviano.

Estos móviles en su gran mayoría son obtenidos producto de hechos delictuales en la Región Metropolitana y otras regiones del país y durante la recuperación se puede observar que circulaban con placas patentes falsas o clonadas.

De acuerdo a lo manifestado por el prefecto (s) teniente coronel Marcelo Ramírez “el despliegue regional que realiza Carabineros, sumado al profesionalismo de la Sección SEBV, ha sido posible recuperar estos vehículos en tránsito hacia el norte del país. También producto del fortalecimiento de servicios en la Segunda línea de Control en Carreteras y al conocimiento y manejo de las nuevas técnicas que están utilizando los delincuentes en cuanto a clonación y gемеleo hemos podido recuperar muchos de estos automóviles”.

Una parte importante de estos vehículos han sido obtenidos a través de delitos violentos y son llevados hacia el norte del país, específicamente hacia pasos no habilitados de la Provincia de El Loa, para ser



UN VEHÍCULO RECUPERADO.

sacados del país hacia territorio Boliviano.

Por tanto, de acuerdo a Carabineros, la región sólo es una zona de paso para estos vehículos. No obstante ello, producto del reforzamiento de los servicios preventivos, la institución informó que también se ha logrado una recuperación importante de vehículos con encargo, producto de delitos ocurridos en la región, los cuales son escondidos en faenas mineras abandonadas. Proceso conocido como hibernación.

“El porcentaje de recuperación de vehículos que mantiene Carabineros Atacama, es fruto del trabajo estratégico institucional, además de los conocimientos técnicos de los funcionarios, esto relacionado a que una importante cantidad de estos vehículos transitaban con sus patentes falsas para ocultar su real identidad y ser vendidos en mercados clandestinos, sumado a que nos encontramos en una región donde se genera un punto estratégico de control para el tránsito de este tipo de vehículos al norte del país”, explicó Ramírez. ☞